
 

 

【町長】 

 

通告順 １ 
質問 

議員 
高田議員 

質問 

項目 
ほろしん自然学校は稼げる施設になれるのか 

質問 

内容 

 

 現在、町の幌新地区で自然学校の開設に向けて、準備が進められていま

す。過去３年間ほど、国の交付金を受けて準備が進められ、いよいよ来春

に施設の運用が開始されます。 

 交流人口や関係人口を増やしていく上では良い取り組みだと思うが、ほ

たる館や周辺施設との連携を含め、どうやって「稼げる施設」「儲かる施

設」に仕上げていくのか。 

 今定例会には、当該施設を指定管理とする条例が提案されています。  

運用開始まで９か月余りですが、計画全容や収支計画が未だに示されてい

ません。 

 

１, 計画の全容が未だに不明瞭です。一年間を通してどのようなスケジュ

ールでどんな事業を行い、どうやって集客するのか。  

２, 事業全体の収支計画が示されていません。町の持ち出しはあるのか。

どんな人が、どの施設を、何人ぐらい使うのか。それぞれの施設や事

業ごとに収入はどれくらいあるのか。 

  また、運営に係る人件費を含む年間経費は如何ほどなのか。  

３，「沼田町自然環境センター条例」の一部を改訂して、当該施設を指定

管理にすることが可能となります。本条例改定案は「公布の日から施

行する」となっているが、どのタイミングで指定管理に移行するのか。 

 



 

 

【町長】 

 

通告順 ２ 
質問 

議員 
鵜野議員 

質問 

項目 
老朽化した案内看板や看板は維持管理されているのか  

質問 

内容 

  

町内には町を紹介、イメージさせる看板、施設を案内する看板、道路標

識、その他、それぞれの組織、団体などの看板が複数あります。 

なかには、老朽化して壊れそうなもの、不要となった看板、色あせて何

の看板か分かりにくくなった物、案内看板があるがほかの看板と重なり、

見えなくなったものなど、多く見受けられます。 

町内に住む私たちには、あまり気にしない必要を感じないですが、町外

からの来町者には沼田町をイメージしたり、施設を探すなど大事なものと

思います。 

これらの看板の管理について聞きます。 

 

◎ それぞれの看板の維持、管理はどのように行われているか。 

 

◎ 老朽化、老化した案内板、看板は町のイメージ、周辺の環境に悪影響も

あるので整備、更新ができないか。  

 

今後、看板を更新、新設するときはデザイン、ストーリーなどの関連を

持たした看板類を考えたり、調査把握を一括管理できる課が必要と思う

が。 



 

 

色 

あ 

せ 

た 

看 

板 



 

古くなった化石の

看板 

何が書かれているか

わからないほたる館 

色あせてわからない

矢印 



 

看板が重なりなごみの

案内が見えなくなる 

木の枝で見えなくなった

温泉看板 

字が消えた道路標識 

斜めになったままの案

内看板 


